

## Auto-Cross mit dem ASC Ansbach

ANSBACH - Die Auto-Cross-Fahrer des ASC Ansbach starteten bei den Motorsportfreunden (MSF) Berg bei einem Meisterschaftslauf im Deutschen NAVC. Die extra aufgebaute Strecke auf einem Acker nahm die Ansbacherin Brigitte Meyer mit einem VW Passat in der Klasse 6 in Angriff. Aufgrund von Pylonenfehlern in beiden Wertungsläufen musste sie sich mit Platz 13 zufriedengeben. In der Klasse 12 musste auch Martin Meyer Pylonenfehler in beiden Wertungsläufen hinnehmen, konnte sich aber immerhin über Platz 7 freuen. Die gleiche Platzierung erreichte Brigitte Meyer beim RHT Rohrenstadt, wo sie diesmal alle Pylonen stehen ließ. Noch besser lief es an diesem Tag für Martin Meyer, der sich einen tollen 2. Platz sicherte. Das Saisonfinale findet am Sonntag, 14. September, beim MSC Wallerberg statt.